

串間市立小学校合同「ふれあい体験」でいろいろ学びました！

10月15日（木）に、市内の小学5年生が市総合体育館、総合運動公園、中央公民館に集まり児童相互の交流を深め、中学校に向けての人間関係づくりやコミュニケーション力の育成を図ることを目的とした「ふれあい体験」に、本校から3名が参加しました。昨年度は、宮崎市の青島青少年自然の家で2泊3日の日程で行われましたが、今年はコロナウイルス感染症拡大防止の観点から、市内で1日のみの実施となりました。

参加した児童は、プラホビーの創作活動、グラウンドゴルフ、風水害から身を守るための防災に関するワークショップ、ペタンクやスカイクロスなどのニュースポーツ等を通して他校の同級生との交流を深めていました。



ワークショップ



スカイクロス



グラウンドゴルフ

秋の遠足！ 楽しく過ごしました！！

10月16日（金）に、1年生から4年生が秋の遠足に出かけました。この日は天気にも恵まれ絶好の遠足日和でした。旧本城中学校の校庭と小学校の校庭などでゲームやおにごっこ等をして楽しく遊んだあと、鬼塚いちご農園に移動しお弁当を食べて、園内を散策したり動物と触れ合ったりして自然に親しみました。子どもたちは歓声を上げて思いっきり楽しんでいました。



めっきり秋らしくなってきました。一日の気温差が大きくなっていますので体調管理にはお気を付けください。



11月の主な行事予定 〈行事がたくさんです〉	
4日(水)	太鼓発表会 (3・4年生)
5日(木)	シェイクアウト避難訓練
6日(金)	市小中学校音楽会 (3・4年生)
9日(月)	脊柱側弯検査 (5年生)
10日(火)	眼科検診、ノーメディアデー
12日(木)	地域の高齢者との交流
13日(金)	小中高ウォークラリー (5年生)
17日(火)	避難訓練 (火災)
20日(金)	ノーメディアデー
24日(火)	振替休業日 (28日分)
25日(水)	食に関する指導 (5・6年生)
27日(金)	クリーン活動、 串間中学校入学説明会 (6年生)
28日(土)	参観日、持久走大会、もちつき
30日(月)	持久走大会予備日、 ノーメディアデー